

contorno/contiendo, enero, 2017

DuraSpace Informe (DuraSpace Report), bi-monthly

Un informe mensual que ofrece información estratégica actual de interés para los usuarios quien hablan hispanol de DSpace, Fedora y VIVO ([A bi-monthly report featuring current strategic information of interest to spanish-speaking users of DSpace, Fedora and VIVO](#))

DEL DIRECTOR GENERAL

¡Saludos!

Los meses de invierno son una oportunidad para hacer un balance de lo que está funcionando y lo que requiere más atención en los esfuerzos para planificar las iniciativas. Mientras esperamos 2017 y más allá, DuraSpace continúa explorando nuevas oportunidades para hacer crecer nuestra organización a fin de servir más eficazmente a nuestras comunidades.

En 2016, el proyecto Hydra-In-A-Box comenzó el desarrollo del servicio HykuDirect que formará parte del conjunto DuraSpace de servicios alojados. En 2017, junto con socios de DPLA y la Universidad de Stanford, continuaremos trabajando en HykuDirect, un repositorio institucional con base en Hydra alojado, con DuraCloud sirviendo como backend de preservación. Regístrese para recibir la newsletter de Hydra-In-A-Box aquí.

DuraSpace recientemente completó un Plan Estratégico que describe oportunidades y prioridades para los próximos dos años civiles, e identifica los recursos necesarios para alcanzar estos objetivos. El plan es el resultado de la evaluación interna y revisión externa y es un análisis crítico de DuraSpace, sus programas, servicios y actividades actuales.

Como nuestros miembros son socios clave en el avance de nuestros objetivos compartidos, los invito a revisar el Plan Estratégico ya compartir sus comentarios con ustedes <dkurtz@duraspace.org>.

Agradecidamente,
---debra

NOTICIAS

DSPACE

Dspace 7 Progreso

Cada jueves un grupo de desarrolladores de países de todo el mundo se reúnen en línea para establecer las prioridades y los próximos pasos hacia el desarrollo de DSpace 7 con una Angular 2 UI. Mientras que la codificación no está todavía en curso el grupo está investigando muchas ideas emocionantes. Atmire ha actualizado los documentos de diseño, incluida la documentación de Angular 2, y una vista anticipada de cómo será la pila técnica (agregue enlaces). El trabajo también está progresando en DSpace rest API limpiar en preparación para la integración en DSpace 7. Esté en la búsqueda de maneras de contribuir a las discusiones sobre las listas. A la comunidad también se le ofrecerá la oportunidad de unirse a conversaciones cotidianas al suscribirse a un nuevo canal dedicado al desarrollo de DSpace 7. La información sobre cómo participar puede encontrarse [aquí](#).

DSpace líder tecnológico para DuraSpace Tim Donohue dice: "Todavía queda mucho por hacer para tener una versión alfa de DSpace 7 disponible para pruebas en 2017. Manténgase en sintonía con las amplias convocatorias de participación en el desarrollo de DSpace 7".

VIVO

Conferencia VIVO

¡La Octava Convocatoria de Convocatoria Anual VIVO 2017 está abierta! VIVO 2017 tendrá lugar del 2 al 4 de agosto de 2017 en el Weill Cornell Medical College en Nueva York, Nueva York. Sírvase enviar resúmenes para presentaciones, talleres, carteles o demostraciones antes del 26 de marzo de 2017. Los detalles sobre el proceso de presentación están disponibles en el sitio web de la conferencia. Este año los Talleres serán gratuitos y las cuotas de inscripción serán menores, gracias a la institución anfitriona, Weill Cornell Medical College. Más detalles estarán disponibles en breve. Los organizadores también se complacen en anunciar que los distinguidos académicos Cristina Pattuelli y Jodi Schneider presentarán discursos en VIVO 2017. [Lea más aquí](#).

ÚNETE DURASPACE

Únase a DuraSpace en cualquier momento durante el año. Como miembro de DuraSpace usted tiene la oportunidad de apoyar los proyectos que le interesan, y también tener una voz en el gobierno del proyecto. Conviértase en miembro de DuraSpace simplemente completando el formulario de membresía en línea: http://duraspace.org/become_a_member. Si tiene alguna pregunta o necesita más información sobre la membresía, póngase en contacto con Valorie Hollister <vhollister@duraspace.org>.

ELEMENTO DE ACCIÓN

Inscríbete la DuraSpace en el Grupo Google Español

Por favor **únase a la nueva lista** de correo electrónico duraspace-espanol@googlegroups.com compartir y recibir información de los usuarios de habla hispana y desarrolladores de DSpace, Fedora y VIVO tecnologías de código abierto.